

Il n'y a pas d'injure plus grande à faire à la Sainte Eglise, il n'y a pas de tort plus considérable qu'on puisse causer aux intérêts catholiques dans le monde entier, et tout particulièrement dans les pays alliés ou neutres de religion protestante, que de propager, par le moyen de brochures répandues par milliers, comme le font les Allemands, de pareilles prétentions. Celles-ci, en effet, ne peuvent qu'attirer le mépris de tous les protestants honnêtes sur la Sainte Eglise de Dieu et la rabaisser même aux yeux des catholiques mal éclairés ou complètement aveuglés par un nationalisme sauvage.

Avant donc de chercher à connaître les dangers qui pourraient, dans l'avenir, et par suite de la guerre, menacer les intérêts catholiques, il faut ne pas ignorer ceux qui menacent, gravement, à cette heure même, le prestige de l'Eglise et de la Papauté et, de plus, bien savoir d'où ils viennent.

A. H.

CHRONIQUE DIOCÉSAIN

Journée Sociale.—Dimanche, 5 mars, il y eut une journée sociale à Saint-Bernard de Dorchester. Elle a commencé à la grand' messe paroissiale à laquelle assistait S. G. Mgr P.-E. Roy, archevêque de Séleucie. Le sermon de circonstance a été prononcé par le R. P. Arsène Roy, O. P. venu à Saint-Bernard pour prêcher la neuvaine à saint François-Xavier.

Après la messe eut lieu l'unique séance de cette journée des oeuvres sociales. Les orateurs furent Sa Grandeur Mgr Roy ; M. le docteur J. Dorion, directeur de *l'Action Catholique*, et M. l'abbé Victorin Germain.

Les paroissiens de Saint-Bernard ont religieusement écoutés les conférenciers et nul doute que cette journée sociale portera d'heureux fruits.

Honneurs Pontificaux.—Son Eminence le Cardinal Bégin a apporté de Rome les brefs conférant la haute dignité de commandeur de Saint-Grégoire le Grand à trois citoyens distingués de Québec : l'hon. Némèse Garneau, l'hon. Georges-Elie Amyot et M. le Dr. N.-J. Pinault déjà chevalier de Saint-Grégoire, qui devient commandeur du même ordre, classe militaire.

Société de Saint-Vincent de Paul.—Dimanche, 12 mars, la Société de Saint-Vincent de Paul a tenu son assemblée générale annuelle en même temps qu'elle célébrait le 25ème anniversaire de fondation de la conférence Jésus-Ouvrier.